



Cruz Roja desarrolla en el Concepción Arenal un proyecto pionero de cultura en derechos humanos

06/11/2012 | Filed under: C-Tema del día, Cartaya, Educación | Posted by: redaccion2



Presentación del proyecto en Cartaya.

Los alumnos de Tercero y Cuarto de Primaria del CEIP 'Concepción Arenal' de Cartaya tendrán este curso una nueva asignatura, en la que se trabajarán conceptos poco usuales hasta ahora en las aulas, como la cultura de paz, el comercio justo, el consumo responsable, la interculturalidad o la educación en valores.

La iniciativa forma parte de un proyecto pionero y novedoso en Andalucía, el programa "Cultura Escolar en Derechos Humanos", que promueve Cruz Roja Juventud y que subvenciona la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo

de la Junta de Andalucía. Este programa se desarrolla en este curso 2012/2013 en doce comunidades educativas de otras tantas poblaciones andaluzas, entre las cuales se han seleccionado dos en la provincia de Huelva, el CEIP 'José Oliva' de la capital, y el Concepción Arenal cartayero. En el proyecto participa igualmente el Equipo de Investigación de la Universidad de Granada y, en el caso de Cartaya, colabora el Ayuntamiento de la localidad.

La actividad va destinada principalmente al alumnado de 3º y 4º de Primaria de estos centros, así como a los tutores y profesores de los mismos, las familias, las AMPAS, la comunidad educativa en general y el entorno social del centro, con el objetivo de "trabajar directamente con los pequeños en las edades en las que empiezan a tener una mayor apertura e interés hacia el mundo que les rodea, pero también trabajar desde la familia, colaborando con el ámbito educativo y siguiendo los criterios científicos y metodológicos propios de la Universidad", según destacó Francisco Javier López, coordinador técnico autonómico del proyecto.

En este aspecto, señaló el presidente de Cruz Roja en Huelva, Juan José Blanco, está lo más novedoso de una iniciativa "ambiciosa, pero también realista, porque entendemos que es necesario educar para la Paz y los Derechos Humanos a quienes van a tomar las riendas de la sociedad en el futuro". Con este objetivo se pondrán en marcha durante todo el curso seminarios formativos y de sensibilización, se elaborarán guías didácticas y se promoverán actividades que impliquen a la comunidad en su conjunto para abordar aspectos como la violencia, la prevención y resolución de conflictos personales y sociales, la protección del medio ambiente, la promoción de los Derechos Humanos, la Interculturalidad, la igualdad de género y la coeducación, entre otros. Y se hará, aseguró Blanco, "incitando a la reflexión sobre todo a los pequeños, pero también a sus familias y profesores".

CRUZ ROJA CONTARÁ CON UNA SEDE EN CARTAYA

Tanto el presidente de Cruz Roja como el Concejal de Educación del Ayuntamiento de Cartaya, Domingo Crespo, destacaron la colaboración entre las dos entidades en la localidad tanto en este proyecto como en otros venideros.

Fruto de la misma, anunciaron, Cruz Roja contará en breve con una sede en el municipio, una iniciativa en la que ambas partes vienen trabajando "para que la importante labor que desarrolla la entidad llegue de una forma más directa a la sociedad cartayera".

Finalmente, destacar que al acto de presentación del proyecto asistieron la directora y los profesores del CEIP 'Concepción Arenal', así como los responsables del Grupo de Investigación de la Universidad de Granada, que se encargarán de ir evaluando los resultados del mismo.



Be Sociable, Share!



Twitter 1 Me gusta 0 Share

Contra los recortes
SEGUIMOS DEFENDIENDO LO PÚBLICO
www.csi-f.es
Contra la bajada de salarios
NO SOMOS LOS CULPABLES DE LA CRISIS!

SE VENDE
ESPAÑA
RAZÓN MERKEL
530 desahucios al día
Repago sanitario
13 millones de españoles en la pobreza
CCOO
14N HUELGA GENERAL
A las 18h desde el Antiguo Estadio Colombino

un
i Universidad Sede
Internacional Santa María
de Andalucía de La Rábida
A
www.unia.es
I Curso de Experto Universitario
en Coaching para el
Desarrollo Personal y de
las Organizaciones
II Máster
en Dirección
y Gestión de Personas

Sea un VIP en BOLSA
IBEX 35
Ult. 7.844,70
Dif. % 0,09
Fecha 07/11/2012 - 13:09
© powered by infobolsa info